

—

INFORMATION PRESSE

Nantes, le 29 septembre 2022

Transports scolaires Aléop : retour à la normale pour les 2 circuits adaptés en Maine et Loire

Comme s'y était engagé Roch Brancour, vice-président de la Région en charge des transports, à la rentrée, les 2 services scolaires desservant les collèges de Baugé-en-Anjou fonctionneront normalement à compter de lundi 3 octobre. Dans le contexte de pénurie nationale de conducteurs, ces services avaient dû être adaptés du 15 au 30 septembre, faute de conducteurs disponibles pour les assurer. Les élèves retrouveront les horaires de passage habituels de leur ligne. Chaque famille concernée a reçu un email des services de transports régionaux Aléop pour les prévenir de ce retour à la normale.

Dans le Maine-et-Loire, la Région assure quotidiennement le service de transport scolaire des 17 930 élèves abonnés, sur 470 circuits.

Informations : <https://aleop.paysdelaloire.fr/maine-et-loire>